



# Einladung

**zu einer Informationsveranstaltung über die  
Verbreiterung der Autobahn 7**  
am Freitag, dem 4. Juni 2010, ab 18.00 Uhr im „Dörphus“

Liebe Hasloherinnen und Hasloher!

Die Autobahn A 7 soll auf eine Sechsstreifigkeit verbreitert werden. Die DEGES (Deutsche Einheit Fernstraßenplanungs- und -bau GmbH) hat für das Bauvorhaben ein Planfeststellungsverfahren nach dem Bundesfernstraßengesetz beantragt. Zweck der Planfeststellung ist es, alle durch das Vorhaben berührten öffentlich-rechtlichen Beziehungen zwischen dem Träger der Straßenbaulast und den Behörden sowie den durch den Plan Betroffenen rechtsgestaltend zu regeln.

Im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens läuft seit dem 25. Mai 2010 und bis zum 25. Juni 2010 das Anhörungsverfahren, in dem die für und gegen den Plan sprechenden Gründe deutlich gemacht werden sollen.

Der Plan (Zeichnungen und Erläuterungen) sowie die entscheidungserheblichen Unterlagen über die Umweltauswirkungen liegen in dieser Zeit u. a. im Amt Pinnau, Fachbereich Bauen, Ordnung und Soziales, Erdgeschoß, Hauptstraße 60, 25462 Rellingen zur Einsichtnahme aus. Jeder, dessen Belange durch das Bauvorhaben berührt werden, kann **bis einschließlich 23. Juli 2010** schriftlich oder zur Niederschrift Einwendungen gegen den Plan erheben beim Amtsvorsteher des Amtes Pinnau, Hauptstraße 60, 25462 Rellingen.

Gremien der Gemeinde haben sich schon mehrfach mit dieser Thematik befasst und Forderungen entwickelt, die allerdings in den Vorplanungen offensichtlich unberücksichtigt geblieben sind. Den Wortlaut der Darstellung der Hasloher Position können Sie auf der vierten Seite des „Hasloh-Info Nr. 8“ nachlesen. Es geht dabei um die Verbreiterung der Brücken für die Fußgänger und Fahrradfahrer – und um Maßnahmen eines aktiven Schallschutzes.

**Diese Forderungen wird die Gemeinde erneut vorbringen. Unabhängig davon soll allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern Haslohs die Möglichkeit geboten werden, sich über die Thematik zu informieren. Herr Schönherr, der zuständige Abteilungsleiter der DEGES, wird am 4. Juni ab 18.00 Uhr im Hasloher Dörphus (Garstedter Weg 16a) anwesend sein, das Vorhaben vorstellen und Fragen beantworten. Dazu möchte ich Sie hiermit herzlich einladen.**

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Brummund  
- Bürgermeister -